



Buscaremos que AMLO promulgue la Reforma Judicial: Ricardo Monreal

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, consideró que hay condiciones para que el Congreso de la Unión apruebe la iniciativa de reforma judicial en las próximas semanas a fin de que el presidente Andrés Manuel López Obrador la promulgue antes del 30 de septiembre, último día de su sexenio, “como un reconocimiento a su autoría, impulso y dinámica”.



Ante los medios de comunicación, Monreal Ávila definió una ruta para la dictaminación de la reforma que planteó el titular del Ejecutivo Federal.

Explicó que este jueves concluyen los “Diálogos Nacionales para la Reforma al Poder Judicial”, en Sinaloa, por lo que, del 12 al 18 de agosto, la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados podrá formular el dictamen correspondiente y enviarlo a la Mesa Directiva para que este órgano de gobierno lo mantenga “sub júdice”, pendiente de aprobación en los planos de ambas cámaras del Congreso.

<https://arcd.org/6Fz7>